

ご意見・ご感想（令和6年度アンケート調査用紙 記載一部抜き出し文）

落ち着いたふんいきがあって地元のことをゆっくり知れた。

美しい建築物で国内外の人にもたくさん見て頂きたく思っています。

特別展の開催をいつも楽しみにしています。ゆっくりと鑑賞できるので、非常にありがとうございます。

色々と触れる箇所が多いともっと面白いかと思います。

はじめてきた人でも楽しく見れたりできる。

いつきてもたのしくまんぞくでかえることができるから、とてもきたいと思った。

入館料・駐車料、無料はとてもありがとうございます。

無料のクオリティをはるかに超えています。最高でした。勉強になりました。

御手洗いが新しくなるとより良いと思います！

下りて入り口、上がって受付で、もう少しスマーズにいけるとよいと思いました。

建物、堤体が大きく立派で驚きました。喫茶スペースを拡充してもらえると利用しやすいです。

博物館入口までと館内の展示入口までの導線を分かりやすくしてほしい。

幼児でも楽しめるスペースが欲しい。

水の大切さを伝えてほしい。

とてもきれいで見やすかったです。又、来たいです。

VTR、音声有りの説明が分かりやすかった。

個人的にもう少し現代技術が現在の狭山池の役割等に関する展示を増やして欲しいと思った。

すごくいろいろなコーナーがあって、1つ1つわかりやすかったです。また、来たいです。すごくまん足しまし
入口まで長い距離を歩かされるのはいつも閉口します。

これ程のすばらしい建築物が入場無料なのほすごいと思った。夜間に開いているとありがとうございます。

トイレにウォシュレットが欲しいです。

わたしがいちばんさやまいけはくぶつかんでいいなと思ったのは、子どもむけである物やこのようにアンケートを書いたらボールペンをプレゼントをするやつがたくさんあって、子どもでも楽しめるすごくいい場所だな
障害者で車いすの方をつれて来るのが大変だった。入口がわかりにくかったです。

狭山池と古代からの人々の営みを学ぶことができました。巨大な堤体など、人の力の大きさに感動しました。

建物がすばらしいので、色々な企画を楽しみにしています。また、よせてもらいます。

こんなにすばらしい博物館が近くにある事はすごくうれしい事だし、もっとたくさんの人にここの事を知って
頂き、入場者が多くなってほしい。

3Fの庭園をもっと整備した方がいい。ウッドデッキからみる建物と空のロケーションがすばらしい。その間を
飛ぶ飛行機をみるととても気持ちがいい。3Fの庭園とカフェを活かすとともに集客がみこめる。

ボランティアの方の説明で狭山池の事が非常にわかりやすく理解出来ました。他の人に見学をすすめたいと思
います。ありがとうございました。

当時の日本人の知恵と労働力に驚きました。わかり易い展示です。

出入口に時間を要するので通路を再考してほしい。

展示は充実しているが、狭山の地域史をもっと知りたいです。

建築に惹かれ訪れましたが、堤の断面など素晴らしい展示が多く、内容でもとても満足できました。こんなに
も良い場所なのに今まで全く知らなかった（ネットで偶々発見しました）ので、更に周知されるといいなと思
最初の音声を聞く機械のスピーカーが壊れていたので直してほしい。

ボランティアの方の説明が有り、とても楽しかった。

クイズの紙が設置されていて、より深い理解につながると思いました。大学生ですが、クイズやスタンプラリーが好きなので子ども用だけでなく、大人用の学べるクイズ用紙を用意するのはいかがでしょうか。

堤体の移築作業には感動しました。1400年の歴史を感じることができました。大阪の誇りだと思います。

ボランティアのガイドの方に楽しく詳しい話を聞けて嬉しかったです。

昔の狭山周辺の話も興味深かったです。また、貴博物館が入場無料ということにも感心しました。

次回は家族と来たいと思います。

近世土木技術の高さにおどろきました。家族を連れてもう一度ゆっくり見たいと思います。内容の深さに感動

バスが不便（老人）

シンボルがあれば子供にも興味がわくと思う。

駅からの道案内がなくなり歩いた。

飛鳥時代の樋をもう少し近くで見たい。

説明にフリガナ、かんたんな英語表記がほしい。

とても快てきにすごせました。静かにゆっくりと出来たのが良かった。又、ゆっくりと出来る時に来ます。あ瀧の流れる壁がきれいになつたらいいなと思いました。ここ博物館維持のため、入館料をとったほうがいい建物がとてもきれいでした。また来たいです。

博物館のトイレがとてもキレイで良い気分になりました。嬉しかったです。

歴史への興味がわきました（おもに行基を見て）

家の近くにこの博物館があるのは知っていたが、昔の技術をいかして、造られたのですごいと思いました。」

本物がてんじされていてすごかった。子どもも読めるようにふりがなをうってほしい。

アンケートに答えてオリジナルボールペンがもらえるのがいいと思った。

断土壁、すごい。「樋」知らん事だらけ。来てみなわからんな～。ありがとう感動した。

当館への入口が分からなかったので、色々人に聞いた。交通の便が悪い。宣伝をもう少しされたらいいかがかかる。

レストランの食事がおいしかった。ゆっくりできた。

建築の美しさ（ダム・博物館）とそれぞれの機能の結びつきについての説明などがあると、機能美の理解につ

館内のWi-Fiが必要！（フリーWi-Fiが繋がら無い）。駐輪場（設備）の充実を。

利用者にとって不便な建築であっても、展示がわかりやすく構成されており、途中にイスも置かれているため、ゆっくりと快適に見学できました。

いろいろな展示が充実しているのはいいが、概略レベルで全体内容がわかる説明がほしい。

堤体をもう少し判りやすいように表示してほしい。地層のガラス玉の色分け。

建物近くに駐車場がなくてびっくりしました。駐車場から池をながめながら入館したので、池の姿を見てからは入れたのは、むしろ良かったと思います。

堤体断面を見るのは初めてで、迫力があった。

現在の狭山池についても解説を充実させてほしいです。

X、インスタ、HPと様々な方法で情報を発信しているのがすばらしいと思いました。かた苦しくなく、したし
みやすいイメージで訪問することができました。しかも本当にこれが無料なんて、ほんとにすごいですね。

博物館建物の外観や内部の雰囲気が良く出ていて、まるで別世界のようにのめり込めました。展示に工夫と心づかいが込もっていて、千年以上の技術の積み重ねが体感できました。とてもよかったです。ありがとうございます
夏休み以外にも今回のようなはくぶつかんポイントラリーなどのイベントをしてもらいたいです。

とてもよかったです。たくさんの解説動画があっていいと思いました。

この博物館を作るにあたり、入念な計画と多大なる費用、人が必要であることがよくわかりました。もっとたくさんの人々に知ってもらいたいと思います。

スタンプラリーが楽しかった。解説ビデオが分かりやすかった。

ガイドさんの説明がよく判って有難かったです。有難うございました。

とても良くわかり、大阪狭山池が昔から大事な池だったと気付きました。

安藤忠夫さんの建築物に大変興味があったので一度来てみたかった。中味の展示はもっとすごかったです。治水のご苦労がわかりやすかったです。東除川・西除川、なんと読めばいいか探しながら巡りました。又、桜の頃にすばらしい施設ですね。特別展「交差する技術」を見る目的で来館しましたが、施設のすばらしさと展示内容、狭山池のすごさがよく分かりました。ありがとうございました。

開館当時（小1）から勉強・歴史資料として利用してきてますが、時代に寄り添った運営というのは大変だと存じます。昔はなかった取り組みも見受けられて進化していると感じました。

トイレを洋式にしてほしい。

館内の電波が悪く、QRコードが使えなかった。ため池工事に関する仕事をしているが、歴史、技術の進歩を見ることができて、非常に満足だった。平成の改修をもう少し充実して欲しかった。

こんなに美しい建物や展示を無料で見れるとはビックリでした！これからもずっと続けてほしいです。

これだけの展示の維持管理にはかなりのお金が掛かると思います。すばらしい展示をずっと続けていくためにも有料にすべきと思う。お金を払っても充分価値ある内容だと思います。

とても見応えがありました。資料も充実しており無料なのは申し訳ない気持ちです。もっと多くの人に見てもらえたら良いのにと思います。駅からの案内(地面の表示) もありがとうございました。

水庭が非常にキレイでした。ただ「も」がたくさんある事や池側の緑化が放置されている事が気になりました。水庭のガラス部分などケルヒャーでするなどして、アピールできるポイントをしっかり維持して欲しいと展示物が明るく見やすい。無料で見られるのがうれしい。1つ1つのテレビになっているが、1つの大きな画面のシアター的設備（いすなどがあればいい）。来館者の声がひびくのが気になりました。

水庭、たきがとてもきれいだった。

本日ご説明いただいたガイドさんが懇切丁寧でとてもわかりやすく、聞きたい・知りたいことを的を射て教えていただきました。ありがとうございました。

建物内に入るまでがややこしい。